

« L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes » Karl Marx

NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE
RÉVOLUTIONNAIRES

RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



Bulletin des militants du *Nouveau Parti Anticapitaliste - Révolutionnaires* de Dassault Mérignac et Martignas

Face aux jeux des politiciens, faisons entendre notre colère !

Notables locaux vissés à leur mairie depuis des décennies, nouveaux arrivistes désireux de leur prendre la place, le monde politique tout entier est dans les starting-blocks pour les municipales... avec souvent la présidentielle et les législatives de 2027 en ligne de mire : Bruno Retailleau vient d'ajouter son nom à la longue liste des candidats déclarés !

Nos vies quotidiennes ne se jouent pas dans les institutions

Ces professionnels de la politique s'intéressent à leurs places, bien loin de nos préoccupations quotidiennes : bas salaires, menaces de licenciement. Et dégradation des services publics : les 4 000 suppressions de postes dans l'éducation et les coupes de 4 milliards d'euros dans les hôpitaux prévues au budget 2026 ne vont rien arranger. L'aide médicale d'État (AME), qui permet aux plus précaires des travailleurs, les sans-papiers, de se soigner, est de nouveau attaquée, alors qu'elle ne représente que 0,5 % du budget de l'assurance maladie. À l'inverse, les profits des milliardaires et les budgets militaires, eux, grimpent en flèche !

Soutenons des listes ouvrières et révolutionnaires !

C'est pour faire entendre la voix du monde du travail, celles de nos revendications et de nos luttes, que le NPA-Révolutionnaires présente, dans plusieurs dizaines de villes, des listes ouvrières et révolutionnaires. Constituées de travailleurs et de travailleuses, avec ou sans emploi, d'étudiants ou de retraités, elles sont un moyen d'exprimer notre colère – pour ceux d'entre nous qui ont le droit de vote, car nous n'oublisons pas que les autres en sont privés faute d'avoir la bonne nationalité.

Nous n'avons aucune confiance à donner aux partis qui postulent à la gestion des affaires des capitalistes, ni à cette

droite qui nous gouverne depuis des années, et encore moins à l'extrême-droite, nos pires ennemis, mais pas davantage aux partis d'une gauche qui promet d'améliorer nos vies, mais a fait l'inverse quand elle était au pouvoir.

Toutes les conquêtes sociales des travailleurs ont été arrachées par les grèves et les manifestations, les seuls moyens de menacer et de faire reculer ceux qui tiennent vraiment l'économie, les patrons et les actionnaires, dont le pouvoir ne dépend d'aucune élection.

Voter et faire voter pour nos listes ouvrières et révolutionnaires, c'est faire entendre l'urgence pour le monde du travail de lutter pour :

- 400 euros net d'augmentation pour tous et toutes ;
- aucun salaire, pension ou allocation inférieurs à 2 000 euros net ;
- interdiction des licenciements et des suppressions de postes, dans le public comme dans le privé ;
- la régularisation de tous les sans-papiers, droit de vote pour tous à toutes les élections, liberté de circulation et d'installation.

Dans les villes où il n'est pas présent mais où il existe une liste de Lutte ouvrière, le NPA-R, qui est partisan du développement d'un pôle des révolutionnaires, appelle à voter pour celle-ci.

Éditorial du NPA-Révolutionnaires du 9 février 2026

VOTEZ
POUR DES
RÉVOLUTIONNAIRES !

EN VOTANT POUR LE NPA-RÉVOLUTIONNAIRES
À BORDEAUX, CENON, LORMONT ET PESSAC !

ET POUR LUTTE OUVRIÈRE À BÈGLES, LANGON ET MÉRIGNAC

Pour que les
travailleurs et les
travailleuses
décident de tout

Après la mort d'un militant fasciste, une campagne de soutien à l'extrême droite

Ce week-end, un jeune homme a perdu la vie à Lyon, militant d'extrême droite raciste et catholique intégriste venu provoquer une réunion de Rima Hassan, bête noire de l'extrême droite en raison de son engagement pro palestinien. Cette mort est la conséquence de la politique de ces groupes dont le racisme et la violence constituent le fonds de commerce. Serait-il possible de prôner sans arrêt cette violence sans prendre le risque d'en subir les conséquences ?

Macron, Darmanin et les médias en profitent pour mettre en cause la France insoumise et l'extrême gauche, alors que c'étaient bien des nervis d'extrême droite qui attaquaient une réunion publique. Darmanin affirme que « c'est l'ultragauche qui a tué », alors que l'enquête débute tout juste. Ils se gardent bien de faire la liste des victimes avérées de l'extrême droite, de l'assassinat du rugbyman Aramburu, jusqu'à Hichem Miraoui, assassiné par son voisin le 31 mai dernier.

Avis de tempête

Mercredi, en raison de la tempête, les collègues du soir ont été invités à débaucher plus tôt, quand ceux de nuit ont reçu pour consigne de rester chez eux. Mais voilà, rien n'est gratuit et la direction veut imposer de rattraper des heures manquées... pour des raisons de sécurité. Dassault ne manque pas d'air !

Le prix de l'incompétence

Et encore, les consignes n'ont pas été partout les mêmes et ne sont pas arrivées partout. Résultat : certains sont partis à 22 h malgré tout, d'autres (de nuit) sont arrivés pour mieux repartir. Sûrement la meilleure chose à faire pour éviter la tempête ! Non seulement ces collègues ne devraient pas rattraper ces heures, mais ils devraient même être indemnisés pour leurs trajets inutiles !

Pour l'égalité, on repassera

En décembre, Dassault primait des femmes (cadres) de l'aéro. Ça doit sûrement coûter moins cher que par exemple... l'égalité salariale. En moyenne, les travailleuses C5 gagnent 3 400 € de moins par an que leurs collègues masculins. Visiblement entre des petites cérémonies et augmenter les salaires des femmes, Dassault a fait son choix.

Cergy, nid d'espions ?

Parano, Dassault ? Pensez donc. Porter des lunettes connectées, voilà qui est très louche ! Suffisamment en tout cas pour mettre la carrière d'un jeune intérimaire en péril, en raison de quelques photos bien innocentes et utiles seulement pour lui. Heureusement, Dassault a viré ce jeune Sean Connery ou Jean Dujardin...

Projet Bromo : Star Wars sur le dos des salariés

Le projet de fusion des branches spatiale d'Airbus, Thalès et Leonardo vise à créer un géant européen du spatial, pour « faire face à la concurrence états-unienne ». Dans leur guerre à qui sera le plus compétitif, les salariés seront toujours perdants.

Certains dénoncent déjà les suppressions d'emplois occasionnées et la surcharge de travail pour ceux qui restent, comme à Airbus Defence and Space.

Faury a la vision...

Le grand d'Airbus a envoyé un message aux salariés disant de se préparer à des risques géopolitiques. On sait bien que ça va rimer avec encore plus de travail et de sacrifices. Par contre, pour les actionnaires du groupe, c'est chaque année plus belle la vie.

... Grâce à l'œil de Sauron ?

L'instabilité mondiale n'empêche pas Airbus de continuer son business avec tout le monde, notamment avec l'entreprise « Palantir ».

Celle-ci fabrique des outils de surveillance pour l'État israélien qui continue sa guerre génocidaire contre le peuple palestinien, ainsi que pour l'ICE dans sa répression anti-migrants.

Tropiques toxiques

Après les Antilles, les capitalistes de la banane empoisonnent la population de Côte d'Ivoire. Une entreprise française, la Compagnie fruitière, plus grosse exportatrice de bananes africaines en Europe, utilise par épandage aérien à haute dose deux pesticides qui viennent d'être interdits dans l'Union européenne. Au mépris de la santé des ouvriers agricoles, payés à la tâche, qui continuent la récolte pendant l'épandage, et des populations riveraines. De quoi rappeler le scandale du chlordécone en Guadeloupe et en Martinique, où toute la population a été contaminée par ce pesticide utilisé contre le charançon de la banane.